50 años formando mujeres universitarias bajo el impulso de San Josemaría Escrivá

El Colegio Mayor Goimendi ha celebrado junto a 500 antiguas residentes algunos de los actos conmemorativos del 50 aniversario, que tiene lugar a lo largo de este curso académico recién estrenado. En esta galería de fotos se pueden ver algunas de las actividades en las que pudieron participar, no solo las antiguas residentes de

Goimendi, sino también sus familias y muchos otros amigos.

14/10/2012

Foto1: Pilar C., Directora del Colegio Mayor; Oro Laviña, Primera Directora de Goimendi; Alejandra Vazquez, decana del Mayor y María Iraburu, Vicerrectora de Profesores de la Universidad de Navarra antes del acto de Presentación del libro de los 50 años de Goimendi que tuvo lugar en el Aula Magna del Edificio Central de la Universidad de Navarra.

Oro Laviña recordó: "He tenido la suerte de ver cómo se ha desarrollado Goimendi y los frutos que va dando. Se cultivaba la amistad y siempre ha habido un gran ambiente cultural y social".

Foto 2: Presentación del libro en el Aula Magna: Alex Sopeña, becario de honor, Pilar Cárdenas, directora de Goimendi, María Iraburu, Vicerrectora de Profesores de la Universidad de Navarra, Oro Laviña, primera directora de Goimendi y Alejandra Vázquez, decana de Goimendi.

Foto 3 : Rosa María Echeverría, autora del libro conmemorativo y antigua residente del Colegio Mayor.

"Goimendi –recordó- es encuentro, es amistad. Es llamativa la capacidad de relaciones personales, que no se encuentran en otro sitio."

Foto 4: Una de las actividades estrella fueron las "Puertas Abiertas" en Goimendi. Las antiguas pudieron visitar todas las instalaciones y revisar fotografías que ilustran la historia del Colegio Mayor.

Arantxa Bernaola, antigua residente, contó lo que ha significado para ella vivir aquí: "Goimendi me ha supuesto mucho: la identidad cristiana, la formación y el ejemplo de tantas personas. Me gustaría darle las gracias a todas ellas y a Dios."

Foto 5: Las antiguas residentes acudieron al acto acompañadas por sus hijos y maridos. Fue un día muy divertido en el que pudieron recordar muchos momentos entrañables de la vida en esta institución universitaria.

Foto 6: Por la noche hubo un acto en el Auditorio de Barañáin (municipio contiguo a Pamplona). Inés Dorronsoro, una de las primeras residentes de Goimendi, aparece en la foto dando el testigo a una recién llegada al Mayor.

"Goimendi , dijo Ines, me ha enseñado a saber estar, el valor de la amistad, a trabajar en serio... ha sido un fuerte entrenamiento para mi vida en la que he hecho de todo: he tenido diez hijos, he sido jefe de servicio... Fue en este Colegio Mayor donde aprendí a agarrarme a raíces sólidas, algo que me ha venido muy bien."

Foto 7: En el acto tuvo lugar la presentación de la Asociación de Antiguas Residentes. En el escenario la Presidenta y Gerente de la Asociación y algunas de las delegadas para las distintas zonas de España.

Foto 8: Hubo varias actividades a lo largo de la noche, una de ellas fue un espectáculo de acrobacia.

Foto 9: Más de seiscientas personas acudieron al espectáculo conmemorativo del 50° aniversario del Colegio Mayor Goimendi.

Charo Álvarez, antigua directora, acudió al acto: "Estuve en Goimendi

toda la década de los 80. Lo recuerdo como los años más divertidos de mi vida. 50 años es poco y es mucho. ¿Un recuerdo? Mucha gente querida y amistad de años, a cada ciudad a la que voy hay una residente de Goimendi a la que puedo llamar."

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-es/article/50-anosformando-mujeres-universitarias-bajoel-impulso-de-san-josemaria-escriva/ (16/12/2025)